



De acuerdo con los archivos custodiados por la académica Srita. Guadalupe Jiménez Posadas, sus miembros han dado pruebas de amor a la patria y entre otros muchos notables están los señores: Pascual Ortiz Rubio, Rafael Heliodoro Valle, Juan Manuel Torrea, José L. Osorio Mondragón, Ernesto Urtusástegui, Teodoro E. Santa Cruz, Luis Hajar y Haro, Antonio Fernández del Castillo, Jesús Ferrer Gamboa, Adrián Correa, J. Antonio Azuara Nozari, J. Octavio Ferrer Burgos y Luis Maldonado Venegas, quien hoy dignamente la dirige.

**CONSTITUCIÓN DE LA FILIAL CORRESPONDIENTE,
CAPITULO MICHOACÁN DE LA ACADEMIA NACIONAL
DE HISTORIA Y GEOGRAFÍA.**

Con fecha 19 de agosto del año 2015 se constituyó la Academia Nacional de Historia y Geografía Filial Correspondiente, Capítulo Michoacán, a iniciativa del Presidente: Lic. Luis Maldonado Venegas; Pro-presidente: Dr. Ulises Casab Rueda; Secretario Nacional: Lic. Jorge Benito Cruz Bermúdez. Quedando constituida por la Presidente: Dra. Gloria A. Álvarez Rodríguez; Vicepresidente: Lic. Adrián Iturbide Mejía; Secretario General: Dr. Luis A. Torres Garibay; Prosecretario: Dr. Álvaro Arceo García y; Tesorero: Arq. Alfonso Pacheco Hernández.



**ACADEMIA NACIONAL DE
HISTORIA Y GEOGRAFÍA
CAPÍTULO MICHOACÁN**

2016



LA ACADEMIA FILIAL CORRESPONDIENTE
Capítulo Michoacán
En el marco de su Primer Aniversario

Tiene el agrado de invitar a usted a la Solemne Sesión Académica de Ingreso de la:

Dra. Eugenia María Azevedo Salomao

Como Miembro de la Academia Filial Correspondiente que disertará con relación al tema:

**EL PUEBLO HOSPITAL DE SANTA FE DE LA
LAGUNA, MICHOACÁN,
UTOPIÍA Y REALIDAD EN EL NUEVO MUNDO**

“AULA MATER”

COLEGIO PRIMITIVO Y NACIONAL DE SAN NICOLÁS DE HIDALGO
Av. Francisco I. Madero Pte. N° 351 Centro, Morelia Michoacán

Viernes 12 de agosto de 2016, 17:00 horas

Atentamente.

DRA. GLORIA ANGÉLICA ÁLVAREZ RODRÍGUEZ
Presidente

Los Académicos deberán portar preneas e insignias institucionales.

Sesión académica se ruega puntualidad
Vino de Honor y Bocado



**ANTECEDENTES DE LA ACADEMIA NACIONAL DE
HISTORIA Y GEOGRAFÍA**

En el marco de la pluralidad política y social, del rechazo a la discordia, el respeto a las filosofías y a las creencias humanas, un grupo de preparatorianos compartieron en 1921 sus ideales, con relevantes personajes y connotados maestros de la Universidad Nacional. Se compactaron aún más al convertirse en la Unión-Juventud de Hispano-América bajo la presidencia de Luis Rubio Siliceo y la rúbrica: “Por la Raza en Servicio de la Humanidad”.

La mayor parte continuaría cursos superiores para dar la batalla por la vida intelectual, la subsistencia económica y el bienestar social de las naciones iberoamericanas, que comulgaran con los mismos ideales de paz y concordia con nuestro país. En el siguiente cuatrienio estudiaron, analizaron y difundieron los resultados del brutal mestizaje humano en los tiempos coloniales.

El 19 de mayo de 1925, once días después de elaborar su Estatuto, la Unión sesionó en el Paraninfo de la Universidad Nacional y se transformó en la vigente Academia Nacional de Historia y Geografía. Los 32 fundadores designaron al Rector Dr. Alfonso Pruneda como presidente honorario y al maestro Enrique E. Schulz, impulsor de la fraternidad Hispanoamericana como primer dirigente oficial.

El 14 de diciembre de 1949 el rector de la hoy Universidad Nacional Autónoma de México, Dr. Luis Garrido, acepta patrocinarla y preservar la independencia de su función académica. Su rúbrica actual: “POR LA CIENCIA EN SERVICIO DE LA HUMANIDAD”, hermana dentro del saber y la cultura a todas las razas y espíritus universales sin distinción de ideas o credos.